
CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA (CMP)

ATA Nº 05/2023 Data: 23/05/2023

Local: Virtual, realizada por meio do aplicativo Zoom.

Conselheiros Presentes:
● Maíra Rufino Fischer – titular Sefin
● Andrea de Medeiros Jar - titular SEGOV
● Flávia Castanheira do Nascimento – titular PGM
● Ligia Stocche Barbosa – titular SE
● Clênio Nogueira de Carvalho – titular APMR
● Geferson Thiago Fernandes da Silva – titular SINDSEPRE
● Antônio Marcos Medeiros de Araújo – titular AFREM SINDICAL
● Samuel Rodrigues dos Santos Salazar - titular CÂMARA MUNICIPAL DO
RECIFE
● Felipe Martins Matos - titular SEPLAGTD

Convidados Presentes:
● Diretor Presidente da Ampass – Marconi Muzzio
● Vice Diretor Presidente da Ampass – Francisco Canindé
● Gerente Geral de Investimentos – José Marcos Alves de Barros

Presidente do Conselho: Felipe Martins Matos

Designação dos Membros:
Portaria n.º 0560 de 18 de março de 2021 (publicada no DOM de 26/03/2021)

Havendo número legal para o início dos trabalhos, o Presidente da AMPASS, Sr

.Marconi Muzzio iniciou sua fala parabenizando o trabalho desempenhado pelo

gerente de investimentos José Marcos e toda a equipe que compõe a gerência geral

de investimentos. Continuou que no acolhimento dos aposentados do mês em curso

já havia socializado o atingimento do número simbólico de 3 bilhões. Enfatizou que

a RECIPREV é reconhecida nacionalmente como referência em previdência, pois

trata-se de uma área que precisa ter cautelas. Continuou enfatizando para os

aposentados da existência de regramentos, tudo institucionalizado. O Comitê de

Investimentos tem alçada para os investimentos e que ultrapassando o previsto no

documento de alçadas, é encaminhado para o Conselho Municipal de Previdência.

Diante do que foi exposto pelo Presidente da AMPASS, este reiterou as



congratulações à José Marcos pelo atingimento de 3 bilhões de reais. O gerente de

investimentos Jose Marcos falou que ele e toda equipe fica satisfeita com o

atingimento do valor supracitado até porque houve migrações, caso contrário esse

valor estaria em 3.8 bilhões de reais uma vez que as migrações já consumiram

cerca de 800 milhões de reais. Informou, ainda, que na segunda-feira comprou 270

milhões de NTN-B 2040. Mencionou a ajuda do Conselho e do Comitê para

alcançar o patamar exitoso. O Conselheiro Antônio Marcos fez duas perguntas,

quais sejam: a primeira atinente ao empréstimo consignado e a segunda sobre o

Concurso. Com relação ao empréstimo consignado, o Sr.José Marcos falou que o

CAPAG da Prefeitura do Recife é “B”e com isso só podemos realizar o consignado

com os aposentados do FUNDO RECIPREV. Ainda, que até o momento não tem

conhecimento de nenhum RPPS no Brasil fazendo o consignado e que foi criada

uma equipe de trabalho junto à Secretária de Previdência para que possa encontrar

alternativas com relação ao consignado. Ponderou o Gerente de Investimentos que

o que tem ocorrido no mercado são algumas ofertas de consignado e, por sua vez,

essas ofertas não são coerentes coma as normas do Conselho Monetério Nacional

e expõe o RPPS a riscos desnecessários que serão de difícil explicação com os

problemas que podem advir. O Conselheiro Antônio Marcos prosseguiu com mais

um questionamento ao Gerente de Investimentos acerca de como se opera os

fundos de pensão, este respondeu que eles possuem sistema próprio e que faz o

empréstimo com taxas mais baratas. Ainda, informou o Sr. José Marcos que para a

RECIPREV operar o consignado haverá a necessidade de se criar uma estrutura

envolvendo equipes e demais considerações, inclusive, a necessidade de ajustes

na contabilidade para poder contemplar as normas de provisões previstas pelo

Banco Central do Brasil no caso de inadimplência e ainda possuir equipe para

cobranças, judicialização etc. O Conselheiro Antônio Marcos frisou que já se tem

quadro e concurso criado e entendia que se podia avançar. Por sua vez, o gerente

de Investimentos aduziu que já existe um grupo criado para esse fim na Secretaria

de Previdência com o escopo de se encontrar uma alternativa. O conselheiro

Antônio Marcos solicitou informações a respeito do concurso, e o Sr. Marconi

Muzzio informou que será pauta da próxima reunião. Dando prosseguimento, o Sr.

José Marcos informou que para a manutenção do Pró-Gestão nível 3, há a

necessidade de certificação, e que existe temos 1 ano para que os Conselheiros

busquem a certificação e inclusive para não prejudicar o CRP. O presidente da

AMPASS reforçou a fala e solicitou que os conselheiros busquem realizar as



certificações. Na sequência, o Sr. Marconi Muzzio falou a respeito da pauta da

próxima reunião e agradeceu a todos pela presença e, por fim, foi encerrada a

reunião.
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